

provincia

MONTES DE TOLEDO

Una marca de calidad propia

La está desarrollando el Grupo de Desarrollo Rural de los Montes de Toledo para poner en valor y promocionar los recursos y los productos que se elaboran en esta comarca y favorecer así su comercialización y la competitividad del tejido productivo. Esta semana el presidente del grupo y alcalde de Los Yébenes, **Anastasio Priego**, ha presentado a sus colegas y empresarios de Los Montes el proyecto, junto a responsables de Diputación y de Fedeto, que lo apoyan. FOTO: ELENA MARÍN



OLÍAS DEL REY

Sellada la antigua escombrera

El Gobierno regional está sellando y reconvirtiendo en zona verde la antigua escombrera municipal de Olías, una zona de 25.000 metros cuadrados donde hasta ahora iban a parar, sobre todo, los residuos de la construcción. Con este son ya 10 los pueblos toledanos que consiguen una subvención para clausurar este tipo de vertederos. La provincia tiene aún 250 hectáreas en esta situación. Esta semana, el alcalde de Olías y dirigentes de la Junta han supervisado los trabajos de este pueblo.



LA SAGRA

Reunión de dirigentes socialistas

300 alcaldes, concejales y militantes socialistas de La Sagra se reunieron el sábado 7 en Esquivias para empezar a preparar las próximas elecciones municipales que, según el secretario provincial, **Emiliano García Page**, deben ganar con unidad y centrándolo en los asuntos de cada municipio. Por cierto que Page anunció que **Julio Torrejón**, ex-alcalde de Esquivias, volverá a ser allí candidato del PSOE en 2011.



Más centrados en el presente, **José Manuel Tofiño**, alcalde de Illescas y presidente de Diputación, aseguró que pese a que la aportación del Estado a esta institución provincial se reducirá un 11% en 2010, ningún pueblo toledano recibirá menos dinero que en 2009 de Diputación. Es más, anunció que los próximos Planes Provinciales se incrementarán un 8%.

TOLEDO - CIUDAD REAL

La autovía

Desde esta semana están en exposición pública las tres nuevas alternativas que el Gobierno regional ha diseñado para conectar Toledo con Ciudad Real por autovía. Las tres aprovechan parte de la Autovía de los Viñedos (en la provincia de Toledo) y enlazan con la N-401 a la altura del km 145. La primera partiría del km 53 (poco antes de Consuegra); la segunda partiría del km 27 (a la altura de Mora) y prevé utilizar el mismo corredor que el AVE Madrid-Sevilla; y la tercera es una combinación de las dos anteriores. Las alternativas estarán dos meses en exposición pública, antes de ser remitidas al Ministerio de Fomento, que ya rechazó un primer trazado en 2007.

MÉNTRIDA

Irregularidades

Las ha destapado una auditoria independiente realizada en el ayuntamiento de Méntrida a instancias del actual equipo del PP, sobre las actuaciones de su antecesor socialista. El estudio ha detectado el uso de 2 subvenciones de la Junta destinadas a arreglo de calles a otros pagos diferentes (a la empresa que hizo esas obras aún se le deben), el ingreso de 25.700 euros en una cuenta municipal que no son del ayuntamiento, faltan libros de actas de plenos y de comisiones de gobierno, no se presentaron las cuentas de 2004 a 2007 ante el Tribunal de Cuentas y faltan expedientes de contratación de otras obras. Además, no se encuentran registradas contablemente las operaciones de ingresos y gastos financiados con 755.000 euros que una promotora llegó a entregar al ayuntamiento a cuenta de 4 proyectos urbanísticos aún no autorizados. PP e IU dieron el visto bueno a la auditoría en el último pleno.